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Уважаемая Ирина Валериевна!

На Ваше письмо № 3.224-126 от 21.01.2020 г. « О вопросах к отчету

Губернатора Хабаровского края о результатах деятельности Правительства

Хабаровского края за 2019 год» направляю Вам следующие вопросы:

1. Будет ли осуществлено строительство школы в поселке городского

типа Корфовский Хабаровского муниципального района?

2. Предпринимаются ли меры по восстановлению краевого

государственного сельскохозяйственного предприятия «Заря»?

3. Какие проекты не были реализованы на территории Хабаровского

края в 2019 г. с использование средств федерального бюджета; каков

объем возвращенных средств в федеральный бюджет в процентном и

суммарном отношении?
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